



Condena López Obrador el “perverso” bloqueo de Estados Unidos a Cuba

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES

El bloqueo de Estados Unidos a Cuba ha sido una “estrategia política perversa”, cuyo objetivo es aislar a un país para que no tenga posibilidades de obtener los satisfactores que necesita su pueblo y esto propicie una rebelión contra su gobierno, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Calificó esta política estadounidense como “injusta e inhumana”, que ha recibido la reprobación de la mayor parte de los miembros de la Organización de Naciones Unidas.

El mandatario criticó que aún prevalezca esta estrategia que desde siempre ha pretendido generar inconformidad social en la isla para que la población busque derrocar a su gobierno y “así terminar con un sistema político que no es del agrado de una potencia, de una hegemonía. Creo que eso debe cambiar, porque puede haber diferencias políticas, ideológicas, pero no tenemos derecho a hacer sufrir a los pueblos; esa es una flagrante violación a las garantías fundamentales de los pueblos”.

En la mañana de ayer, López

Obrador se pronunció por que esto cambie, destacando que anualmente en la ONU se vota sobre su vigencia, y la enorme mayoría de sus cerca de 200 integrantes condena esta situación, excepto uno o dos países que votan en contra y algunos más que se abstienen. Consideró que es tiempo de ir hacia la fraternidad universal, porque es lo más conveniente en lo económico y social, y que se una todo el continente americano para trabajar juntos.

Para el Presidente, la mayor integración económica en América debería potenciar sus ventajas frente a otras regiones del mundo: recursos naturales, fuerza de trabajo joven, tecnología, capital, cortas distancias, mercados... eso es lo que se debe estar promoviendo. “Nosotros hemos insistido mucho en eso, con respeto a la soberanía de cada país”, pero en un modelo similar al que siguió la Unión Europea.

Recordó que en América del Norte, con el tratado comercial, México, Estados Unidos y Canadá han obtenido buenos resultados para el desarrollo de las tres naciones, “sin duda la región de mayor potencial en el mundo”, apuntó.